



音楽イベント「ONE LOVE MUSIC IN NAGASHIMA」 若者向けのイベントを

音楽イベント「ONE LOVE MUSIC IN NAGASHIMA」

11月17日、日本マンダリンセンター2階で、音楽イベント「ONE LOVE MUSIC IN NAGASHIMA」が岩塚健志郎さん（平尾中南）と大平和喜さん（上場）の主催で開催されました。

二人は、若者が音楽を通して楽しめるイベントにしたいと企画。日本のレゲエ界をリードするアーティストをゲストに迎え、町内外から約200人が参加し、会場は大いににぎわいました。

大平さんは「町外からもたくさんの方が参加してくれた。今後も長島を知ってもらう機会となるようなイベントを実施していきたい」と熱意を述べました。



鷹巣小学校「えがおのひみつたんけんたい」 いろいろな仕事を知ろう

11月12日、鷹巣小学校（西留敦朗校長・202人）の2年生が、生活科の時間で、町内の生花店やガソリンスタンド、電気店、役場など、15の職場を訪問。働く大人にインタビューし、地域への愛着を深め、仕事への気付きや生活との関わりを考えました。

役場には、7人の児童が訪問し、川添町長にインタビューを行い町長の説明に耳を傾けました。

参加した本田菜穂さんは「役場には、いろいろな仕事があることが分かり楽しかった。勉強になった」と仕事への理解を深めた様子でした。



町内の学校でバイオリン教室 きれいな音色に感動

11月19日と20日の2日間、町内の小中学校で学校巡回バイオリン体験教室が開催されました。

今回は、川床、蔵之元、平尾の3小学校と川床中学校で行われ、「バイオリンひまわりプロジェクト」の3人の講師が訪れました。

蔵之元小学校（中村勲校長・45人）では、4年生から6年生が参加し、演奏体験や児童による合奏と講師によるミニコンサートが行われました。5年生の藤川未也美さんは「指導が上手で簡単にバイオリンを弾くことができた。講師のきれいな音色に感動した」と目を輝かせました。



道路交通法令講習会 気持ちを引き締めるきっかけに

11月18日から27日にかけて町内5カ所で阿久根地区交通安全協会長島支部による令和6年度道路交通法令講習会が実施され、計242人が参加しました。

講習会では、日没時や夜間時に交通事故を起こさないため、ハイビームライト活用の有効性や高齢者が運転する時の注意点などの講話を阿久根警察署交通課職員が行いました。

26日の開発総合センターで講習を受けた山口ちみさん（浦底）は「普段何気なくしている運転から気持ちを引き締めるきっかけとなった」と話しました。